

CSU-Fraktion im Gemeinderat Gauting

Eva-Maria Klinger Fleckhamerstr.18 82131 Stockdorf

An die 1. Bürgermeisterin der Gemeinde Gauting Frau Dr.Brigitte Kössinger Bahnhofstraße 7

82131 Gauting

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Dr.Kössinger, sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat,

die CSU-Fraktion im Gautinger Gemeinderat stellt hiermit den folgenden

Eva-Maria Klinger Fraktionssprecherin Fleckhamerstr.18 82131 Stockdorf Tel.: 089 / 8573993

Stockdorf, den 12.3..2021

Antrag

mit der Bitte um Behandlung im zuständigen Ausschuss oder im Gemeinderat:

"Einführung von Smart Terminals"

Der Gemeinderat möge beschließen , dass die Verwaltung den Einsatz von sogenannten Smart Terminals prüft und dabei folgende Punkte berücksichtigt:

- 1. Zentrale Zugänglichkeit
- Erfüllung gängiger Sicherheitsstandards
 Möglichkeit der Ausgabe von Ausweisdokumenten sowie sonstigen amtlichen Bescheinigungen

Begründung

ISmart Terminals sind Schließfächer, in die Dokumente wie beispielsweise Ausweispapiere eingeschlossen werden können, die von dem entsprechendem Empfänger mit einem personalisierten Code entnommen werden können. Die Smart Terminals ermöglichen die Abholung von Dokumenten. Dies ist insbesondere für Berufstätige ein weiterer Meilenstein für eine serviceorientierte Kommune. Die Idee der Smart Terminals fußt auf dem Gedanken der Erhöhung der Flexibilität und der Einsparung von Zeit. Der Gang zum Amt ist für viele Bürgerinnen und Bürger mit langen Wartezeiten verbunden und wird daher teilweise als Belastung empfunden. Mit dem Einsatz von Smart Terminals könnte man Bürgerinnen und Bürger lange Wartezeiten ersparen und zusätzlich für mehr Flexibilität sorgen. Damit bei Berufstätigen nicht zur Beantragung ein halber Urlaubstag genommen werden muss und dann zur Abholung ein weiterer halber Urlaubstag benötigt wird, soll die Abholung soweit flexibel ermöglicht werden. Dokumente werden von Gemeindemitarbeitern zu einem vereinbarten Zeitpunkt in die Terminals eingeschlossen und die Antragssteller werden digital informiert, dass ihr Dokument abholbereit ist. Somit können Antragsteller flexibel entscheiden, wann sie ihr Dokument abholen.

Mit freundlichen Grüßen

Florian Egginger Eva-Maria Klinger